

El Hogar de Corazones, en funcionamiento desde 2015 con más de 700 familias alojadas gratuitamente con niños con cardiopatías, se amplía ahora también para familias con niños prematuros de fuera de A Coruña

LA FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE FINANCIARÁ EL ALOJAMIENTO DE LAS FAMILIAS DE NIÑOS PREMATUROS INGRESADOS EN LA UNIDAD DE NEONATOLOGÍA DEL HOSPITAL MATERNO

- SE BUSCA FOMENTAR LA PRESENCIA Y PARTICIPACIÓN FAMILIAR EN EL PROCESO DE ATENCIÓN DURANTE LA HOSPITALIZACIÓN DE LOS MENORES
- LA ENTIDAD ACOGE MAÑANA UNA JORNADA TEATRAL CON MOTIVO DEL DÍA MUNDIAL DE LA PREMATURIDAD PROTAGONIZADA POR NIÑOS NACIDOS PREMATURAMENTE EN EL HOSPITAL MATERNO

A Coruña, 16 de noviembre de 2023.- La Fundación María José Jove y la Fundación Profesor Novoa Santos han firmado un convenio que amplía el alcance del Hogar de Corazones del CHUAC, servicio de alojamiento gratuito para familiares de pacientes de la Unidad de Cardiopatías Infantiles que tienen que desplazarse desde su lugar de residencia y que se puso en marcha en 2015 financiado por la Fundación María José Jove. A partir de ahora, las familias con niños prematuros ingresados en la Unidad de Neonatología del Hospital Materno podrán beneficiarse también de este servicio mientras los menores estén ingresados.

El Dr. José Luis Fernández Trisac, jefe de Sección de Neonatología del Servicio de Pediatría, explica que *“pretendemos abrir un paréntesis en la vida de estas familias mientras dure la hospitalización de sus hijos, que en el caso de los grandes prematuros puede llegar a prolongarse más de dos meses, fomentando vínculos durante la primera crianza desde el propio hospital. Supone procurar un tratamiento integral a todas las familias que acuden a la unidad de neonatología y facilitar a los progenitores su presencia e integración como parte del proceso de atención y planificación de cuidados centrado en el menor, en el caso que el alojamiento familiar esté distante de nuestra unidad”*.

Por su parte, para Felipa Jove, presidenta de la Fundación María José Jove, con el *“Hogar de Corazones buscamos darle prioridad a las familias que se encuentran en una situación de vulnerabilidad y minimizar el impacto económico y social que la hospitalización produce en los niños y en sus familias.”*

Cada año pasan por la Unidad de Neonatología del Hospital Materno - nivel III-C (máxima complejidad de las unidades neonatales) , lo cual implica que es un centro de referencia para algunas patologías - cerca de 250 niños prematuros, y de estos el 15% son extremadamente prematuros (por debajo de la semana 32 y de menos de 1.500 gramos). El gran prematuro está entre los 5 diagnósticos más complejos del CHUAC. En nuestro entorno, uno de cada 10 niños nace prematuramente.

Los resultados de supervivencia y complicaciones son equiparables a las de las mejores unidades del país y del mundo. Para la atención de los prematuros, la Unidad de Neonatología del Servicio de Pediatría del CHUAC cuenta con un equipo de profesionales del más alto nivel cuyo objetivo primordial y efectivo de la unidad, consiste en atender las necesidades de todos los recién nacidos críticos y la incorporación de las familias al cuidado de sus hijos e hijas durante las 24h del día.

Fomentar la presencia y participación familiar

Teniendo como objetivos principales favorecer la integración de las familias que muestren permanencia y compromiso en el proceso de atención durante la hospitalización de los menores y fomentar la presencia y participación familiar procurando un recurso residencial temporal sin coste añadido, podrán optar a este servicio de alojamiento gratuito los progenitores de fuera del área sanitaria de A Coruña que tengan ingresados a sus hijos en la Unidad de Neonatología del Hospital Materno.

Para acceder, el procedimiento será similar al que se realiza desde la Unidad de Cardiopatías Infantiles: interconsulta de la Unidad de Neonatología al Servicio de Trabajo Social, para valorar, conjuntamente, la necesidad de la solicitud y contacto con la Fundación María José Jove para tramitar el alojamiento de carácter gratuito.

Jornada teatral con motivo del Día Mundial del Niño Prematuro

Con ocasión del Día Mundial de la Prematuridad que se celebra mañana, 17 de noviembre, la Fundación María José Jove y la Fundación Profesor Novoa Santos han organizado una jornada teatral (17 horas) que reunirá a más de un centenar de niños y familias.

Para ello, la sede de la Fundación María José Jove se transformará en un teatro que acogerá la representación de tres obras cuyos actores principales serán niños nacidos prematuramente en la Unidad de Neonatología del Servicio de Pediatría del CHUAC. En ellas, estos pequeños héroes darán vida a divertidos personajes en la interpretación de tres píldoras de micro teatro tituladas: “Al parecer acabo de nacer”, “Somos Superhéroes” y “O sonho do heroe”.

Nota al editor.- Fundación María José Jove.- *María José Jove, fallecida en marzo de 2002, estuvo siempre vinculada al compromiso social orientado a los colectivos menos favorecidos, constituyendo la infancia una de sus grandes preocupaciones. Por este motivo, su familia ha querido impulsar este proyecto y llevar a la práctica su extraordinaria sensibilidad, creando una Fundación que lleve su nombre, bajo la presidencia de Felipa Jove Santos. Fundada en 2003, la Fundación María José Jove trabaja en materia de infancia y discapacidad a través de cuatro áreas de actividad: Salud, Educación y Formación, Ocio y Tiempo Libre y Promoción Cultural.*

Para más información:

María Belén Rey Asensio, Directora de Comunicación FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE.

M. 628 12 82 58 F. 981 25 74 81. brey@fundacionmariajosejove.org

Web: www.fundacionmariajosejove.org

Facebook: www.facebook.com/fundacionmariajosejove

Twitter: twitter.com/funfmjj